



NOTA KESEPAHAMAN
antara
BADAN PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN
SUMBER DAYA MANUSIA KESEHATAN
KEMENTERIAN KESEHATAN
dengan
UNIVERSITAS ANDALAS



Tentang

PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN SUMBER DAYA MANUSIA
KESEHATAN

Nomor : HK/03.01/V/ 0296 /2020

Nomor : KH-12/UN16.R/HK.07.00/2020

Pada hari ini Senin tanggal Sembilan bulan Maret, tahun Dua Ribu Dua Puluh (9-3-2020), kami yang bertanda tangan di bawah ini:

1. **Prof. dr. Abdul Kadir, Ph.D, Sp.THT-KL (K), : MARS** : Kepala Badan PPSDM Kesehatan, berkedudukan di Jl. Hang Jebat III, Blok F.3, Kebayoran Baru Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Badan PPSDM Kesehatan, selanjutnya disebut **PIHAK PERTAMA**.
2. **Prof. Dr. Yuliandri, SH., MH** : Rektor Universitas Andalas, yang diangkat berdasarkan Surat Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor: 134151/MPK/RHS/KP/2019 tanggal 22 November 2019 berkedudukan di Limau Manis, Kecamatan Pauh, Padang, Sumatera Barat 25163, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Universitas Andalas selanjutnya disebut sebagai **PIHAK KEDUA**.

PIHAK PERTAMA dan **PIHAK KEDUA** selanjutnya disebut **PARA PIHAK**.

PARA PIHAK bersepakat untuk mengadakan kerjasama dalam rangka meningkatkan pengembangan dan pemberdayaan sumber daya manusia kesehatan melalui pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat, serta saling menunjang dalam pelaksanaan tugas dan fungsi **PARA PIHAK**, sesuai dengan kewenangannya masing-masing.

Hal-hal yang menyangkut tindak lanjut dari Nota Kesepahaman diatur dalam perjanjian Kerja Sama (PKS) tersendiri yang dilaksanakan oleh pejabat yang diberi tugas/kuasa oleh masing-masing pihak dan merupakan bagian dari satu kesatuan yang tidak terpisahkan dari Nota Kesepahaman ini.

Nota Kesepahaman ini berlaku untuk jangka waktu 5 (lima) tahun dan dapat diperbaharui atas kesepakatan **PARA PIHAK**, dibuat dalam rangkap 2 (dua) masing-masing bermaterai cukup yang mempunyai kekuatan hukum yang sama.

PIHAK PERTAMA
BADAN PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN
SUMBER DAYA MANUSIA KESEHATAN
KEMENTERIAN KESEHATAN



Prof. dr. Abdul Kadir, Ph.D, Sp.THT-KL (K), MARS

PIHAK KEDUA
UNIVERSITAS ANDALAS
REKTOR



Prof. Dr. Yuliandri, SH., MH